
 

 

 

 

 

 

 

 

           第４期   総 会 議 事 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             公益社団法人 日本オリエンテーリング協会 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本オリエンテーリング協会 

                総 会 議 事 録 

 

１ 開催日時 平成２８年５月２２日（日） １０時０５分～１２時１５分 

２ 開催場所 東京都品川区大崎 4-2-16   

       立正大学品川校舎 ３号館３２１教室 

３ 出席会員 信原 靖（北海道） 日下雅広 (岩手) 加藤一郎（福島） 藤井範久（茨城）   

岡崎良昭 (栃木)   福原正三（埼玉）  髙橋 厚（東京） 佐藤信彦（神奈川）  

藤島由宇(新潟)  木村佳司（長野）  牧ヶ野敏明（岐阜)   小野盛光 (愛知)    

平島俊次（滋賀） 小野田 敦（京都） 愛場庸雅 (大阪)   楠見耕介（和歌山）  

伊藤好信（愛媛）                以上１７名（代理出席） 

欠席会員（秋田）（宮城）（群馬）（千葉）（石川）（福井）（山梨）(静岡)（三重）（兵庫） 

 （奈良）（島根）（岡山）(広島) (山口)（香川）（徳島）（福岡）（長崎）(宮崎) 

 (日本学連)         以上２１名 （うち議決権行使８名、委任２名） 

  会 長  山西哲郎 

  監 事  齋藤和助 

  同席 ＜理事＞ 村越 真 齋藤宏顕 荻田育徳 大里真理子 茅野耕治 高野由紀  

  事務局・記録 髙村 卓 小野賢二 

                                      以上８名 

４ 総会開催定足数確認  会員総数３８、出席 １７、欠席 ２１（内議決権行使 ８、委任２）、 

有効出席会員 ２７名 

定款第 26 条による総会開催定足数 19 を満たした。 

５ 山西会長が定款に従い議長となり開会した。 

６ 議事録署名人指名  

  福原正三（埼玉県）、加藤一郎（福島県）両氏を議事録署名人に指名の提案を行い了承された。 

 

開会の前に、事務局から事業報告書の訂正及び追加について説明した。修正版については後日送付す

ると案内した。 

会長挨拶により開会した。 

 

審議事項 

第１号議案 平成２７年度事業報告書及び決算書案について 

齋藤理事から、平成２７年度事業報告書に沿って説明した。新規会員として、宮崎県オリエンテーリ

ング協会が加入したこと、全日本大会・公認大会等の報告、各委員会の活動、日本スポーツ振興基金

からの助成事業についての件、寄付金についての報告など説明した。 

続けて、齋藤理事から、平成２７年度財務諸表に沿って説明した。 

監査報告を齋藤和助監事より報告された。 

議長より報告についての質問があるかどうか確認された。 

Q.寄付金が多数入っているが、 

  今期としてはマイナスになっている。その理由は？ （神奈川県） 

A.選手強化や大会支援目的として使途指定の寄付金が多い。 

  寄付金 780万円のうち、法人会計に使えるのは 380万円というのが現状。 

Q.大御所シリーズはどうなっているか（愛知） 

A.大御所シリーズの実績は 60万円 

  ナヴィゲーションゲームズの収支は 20万円 

Q. 競技会関係でマイナス 120万円となっているのはなぜか？ 

事業的にプラスになるようにならないのか？（埼玉県） 

A.補助金を受ける事業ではマイナス決算となる予算を組んでいる。 

Q.雑役務が増えている理由は？（埼玉） 



A.全日本リレーの地図作成費、スキーO全日本大会モービル代、ドーピング検査にかかっている費用

をここに計上した。 

Q.講習会事業費用が大きいのはなぜか？（愛知） 

A.スキーO初心者講習会とスキーOの指導者講習会に使っている。 

Q.スポーツ振興基金の総額と正味財産の総額と不整合 

A.交付決定額と実際に交付された額について 

 

採決に入り出席者１７名、委任１０名(内議決権行使 ８、委任２を含む)、計２７名の賛成多数で可決

した。 

 

第２号議案 日本学生オリエンテーリング連盟(以後、日本学連)選出理事の退任と選任について 

髙村事務局長から、日本学連幹事長が当協会の理事として推薦されています。２７年度の理事を務め

ていました「五味あずさ理事」が幹事長を退任されたため、２８年度幹事長になりました「小泉知貴

幹事長」を新理事として、日本学連より推薦されましたので選任を提案した。 

議長より報告についての質問があるかどうか確認された。特に意見等ありませんでした。 

 

採決に入り出席者１７名、委任１０名(内議決権行使 ８、委任２を含む)、計２７名の賛成多数で可決

した。 

 

第３号議案 定款の一部改訂 

髙村事務局長から、定款第１５条 社員総会は、定時社員総会として毎年１回年度開始から２ヶ月以

内に開催するほか、・・・とあります。 

この設定の場合、５月開催の総会では問題はないが、６月開催の総会の時に理事の選任を行った場合、

定款で２ヶ月以内と記載されているため、新理事の登録時に齟齬がでる。新理事の登録に支障を来さ

ないため、「年度開始から３ヶ月以内」に訂正を提案した。 

議長より報告についての質問があるかどうか確認された。特に意見はありませんでした。 

 

採決に入り出席者１７名、委任１０名(内議決権行使 ８、委任２を含む)、計２７名の賛成多数で可決

した。 

 

以上、審議事項について終了した。この後、ＪＯＡと会員間との間で意見交換が行われた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

総会 平成２８年５月２２日 

 

                  公益社団法人 日本オリエンテーリング協会 

 

 

 

議事録署名人    福原 正三 

 

 

       

 

                                       印   

 

議事録署名人    加藤 一郎 

 

 

 

                                       印     

 

総会議長      山西 哲郎 

 

 

           

                                       印   

 


